

Nachhaltigkeit in allen Munde

Einmalartikel aus nachwachsenden Rohstoffen

Auch wenn wir es noch so sehr wollen, sind manche Produkte nur als Einmalartikel möglich! Doch auch hier können wir das Beste draus machen und nachhaltige Produkte verwenden!

Das renommierte Familienunternehmen Hager & Werken hat, da Umweltbewusstsein und Nachhaltigkeit Teil ihrer Ausrichtung sind, seit September 2021 BIOLine mit in ihr Sortiment integriert. Aber auch schon vor Einführung der neuen Produktreihe hat das Unternehmen auf die Reduzierung ihres CO₂-Fußabdruckes geachtet und sorgfältig nur die besten Zulieferer und Logistikpartner ausgewählt.

Text Tanja Rosellen Bilder Hager & Werken GmbH

Worauf wird bei der Produktion der nachhaltigen BIOLine geachtet?

Dass die Produkte aus nachwachsenden und somit schnell erneuerbaren Rohstoffen bestehen! Zusätzlich wird darauf geachtet, dass bei jedem einzelnen Schritt in der Herstellung so wenig CO₂ wie möglich produziert wird! Somit liegt ein zusätzlicher Fokus auf dem Transport!

Und welche Produkte umfasst die neue Serie von Hager & Werken?

Neben Bechern, Einmalzahnbürsten und -handtüchern gibt es Applikationstipps, Einweg-Dappen, Zahnspangendosen und Hygieneschutzhüllen für die Computertastatur und -maus. Anfangs skeptisch war ich bei den kompostierbaren Trays aus Maisstärke. Doch die tolle Aufteilung hat mich, neben dem Nachhaltigkeitsaspekt im Praxistest, absolut überzeugt! Woraus die Produkte bestehen, ist unterschiedlich. Die Dosen und Dappen beispielsweise bestehen aus fünfundsiebzig Prozent Terralene und fünfundzwanzig Prozent Mineralladung. Terralene ist ein Nebenerzeugnis aus der Zuckerproduktion, welches sonst weggeworfen wird und so zahlreiche Ressourcen für umweltschädliche Rohstoffe schont! Alle Produkte der BIOLine sind entweder biologisch abbaubar oder kompostierbar und nachhaltig verpackt, was vor allem bei der Einmalzahn-



© rawpixel.com - de.freepik.com



bürste aus Bambus besonders auffällt. Diese kommt richtig gut bei den Patienten an und kann natürlich gerne anschließend mitgenommen und weiterverwendet werden!

Mein Fazit

Ich finde es super, dass ein renommiertes Familienunternehmen offen für Neuerungen ist und das nicht nur mit einem Einzelprodukt, sondern direkt mit einer umfangreichen Serie von tollen, nachhaltigen Produkten! Besonders beeindruckend und bemerkenswert finde ich, dass Hager & Werken die volle Verantwortung in der gesamten Produktionskette, vom Rohstoff, über die Herstellung bis hin zum Transport übernimmt! Das ist absolut vorbildlich und unterstützenswert! In diesem Sinne lasst uns auch einen Teil dazu beitragen und Verantwortung für die Umwelt, unsere Patienten und zukünftige Generationen übernehmen!



Tanja Rosellen

Zahnmedizinische Prophylaxeassistentin &
Qualitätsmanagementbeauftragte

E-Mail: info@nachhaltigepraxistipps.de

BIOLine

